

ABSTRAK

Mifta Aulia Marwan. NIM : 3143321020. Sejarah Seni Pertunjukan Pesta Rondang Bintang Di Kabupaten Simalungun. Skripsi. Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2018.

Penelitian bertujuan untuk mengetahui latar belakang di gelarnya Pesta *Rondang Bintang*, tata cara pelaksanaan Pesta *Rondang Bintang*, dan perkembangan Pesta *Rondang Bintang* di Kabupaten Simalungun. Untuk memperoleh data-data yang diperlukan, penulis menggunakan metode sejarah *heuristik*, dengan tahapan analisis data melalui *verifikasi*, *interpretasi/analisis*, dan *historiografi*. Dalam melakukan tahap *heuristik* penulis menggunakan data lapangan (*field research*) dan kepustakaan (*library research*). Teknik pengumpulan data dilakukan dengan studi literatur pengumpulan buku-buku, artikel, maupun jurnal ilmiah yang relevan dengan topik kajian. Observasi dilakukan ke beberapa Kecamatan yang ada di Kabupaten Simalungun, selain itu wawancara dengan tokoh terkait topik kajian. Berdasarkan penelitian yang dilakukan, penulis menemukan hasil yaitu, yang melatar belakangi digelarnya Pesta *Rondang Bintang* adalah tradisi masyarakat Suku Simalungun secara turun temurun, yang bertujuan mempererat hubungan dengan Sang Pencipta, dengan sesama manusia. Selain itu Pesta *Rondang Bintang* dilakukan karena kepedulian pemerintah selanjutnya juga dijadikan sebagai agenda tahunan Pemkab Simalungun berdasarkan surat perintah Gubernur Sumatera Utara (EWP Tambunan) pada tahun 1980. Pesta *Rondang Bintang* ini dilakukan bertujuan untuk meningkatkan arus pariwisata dan pelestarian budaya. Tata cara pelaksanaan Pesta *Rondang Bintang*, yakni : dengan melakukan acara-acara ritual terlebih dahulu sebelum acara dimulai seperti, *Mamuhun* kepada *sipukkah Huta*, *Maranggir*, selanjutnya memasuki acara inti yang terbagi menjadi dua, yakni perlombaan pentas dan non pentas. Hingga sekarang, tercatat sudah 33 kali dilaksanakannya Pesta *Rondang Bintang*. Perkembangan Pesta *Rondang Bintang* berjalan mulus diawal-awal tahun pelaksanaanya, namun saat ini telah terciderai oleh kepentingan pemerintah.

Kata Kunci : Pesta Rondang Bintang, Seni Pertunjukan